

# Peso se deprecia por rebote en mínimo no visto desde el 22 de enero

Temprano, la divisa mexicana se apreció ante un debilitamiento del billete verde, que cedió terreno contra sus pares principales por un mayor apetito por riesgo. En el aspecto local, la publicación de un dato económico positivo y un reporte de Fitch la impulsaban.

El **peso mexicano** se depreció levemente contra el **dólar estadounidense** este martes, en un rebote tras haber tocado su mejor nivel desde finales de enero. El **tipo de cambio** terminó en 19.8550 unidades contra 19.7850 unidades ayer, con datos del **Banco de México** (Banxico).

El movimiento en la paridad significó para la moneda mexicana una pérdida de 7 centavos, que son equivalentes a una variación de 0.35 por ciento. El cruce se movió entre un máximo de 19.8694 unidades y un mínimo de 19.7206 unidades, nivel no visto desde el 22 de enero.

"La zona de 19.7800 unidades ha probado ser un buen soporte debido a que en ese nivel se encuentra la media móvil exponencial de 200 semanas. Podría haber dificultad para romper por debajo, pero tampoco hay motivos suficientes de alza", explicó la firma ActivTrades.

Temprano, la divisa mexicana se apreció ante un debilitamiento del billete verde, que cedió terreno contra sus pares principales por mayor apetito por riesgo. El Índice Dólar (DXY), que compara al dólar con una cesta de seis referencias, caía al cierre -0.43% a 89.78 unidades.

El presidente de la Reserva Federal de Dallas, Robert Kaplan, reiteró ayer que no espera que las tasas de interés en Estados Unidos aumenten hasta el próximo año, lo que contribuye al avance de los mercados. El dólar tocó un nivel de 88.69 unidades no visto desde febrero.

En el aspecto local, Insituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) publicó temprano el dato del Indicador Oportuno de la Actividad Económica (IOAE), con un incremento estimado de 20.6% del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) durante el mes de abril.

Esta información llegó al mercado sólo un día después de que la agencia calificadora Fitch Ratings informó que mantuvo la nota crediticia de México en BBB- con perspectiva "estable", lo que da a los operadores mayor tranquilidad y certeza respecto a la inversión en el país.